

PRESSEMITTEILUNG

Pforzheim, den 21.05.2021

FOCUS Klinikliste 2021 – Rekord-Auszeichnungen für ARCUS Kliniken

Wir haben es schon wieder gemacht! Und das mit voller Absicht!

Die ARCUS Kliniken führen auch 2021 wieder die Siegel „**TOP Nationales Krankenhaus 2021 Orthopädie**“ und „**TOP Regionales Krankenhaus 2021 Baden-Württemberg**“.

Nicht die einzigen bedeutenden Auszeichnungen in der FOCUS Klinik- und Ärzteliste 2021.

Mit Dr. Andree Ellermann, Dr. Wolfgang Miehle, Prof. Dr. Stefan Weiss, Prof. Dr. Christian Alexander Fischer, Dr. Peter Balcarek, Dr. Christian Sobau und PD Dr. Klaus Burkhart wurden gleich sieben unserer Kollegen für ihre herausragenden Leistungen im schwierigen Jahr 2020 geehrt.

So viele wie bei keiner anderen orthopädischen Klinik. Und ein erneuter Rekord für die ARCUS Kliniken.

Dreizehn TOP Siegel für sieben ARCUS Ärzte

Zu unserer Freude sind zwei „neue“ Kollegen dabei:

PD Dr. med. Peter Balcarek, Facharzt für Orthopädie und (spezielle) Unfallchirurgie, erhielt als Knie- und Sprunggelenk-Spezialist das Siegel „**TOP Mediziner 2021 Sportorthopädie**“.

An **Prof. Dr. med. Christian Alexander Fischer** wurden gleich drei Siegel vergeben:

„**TOP Mediziner 2021 Ellenbogenchirurgie**“,

„**TOP Mediziner 2021 Schulterchirurgie**“ und

„**TOP Mediziner 2021 Unfallchirurgie**“.

Der Spezialist für Schulter- und Ellenbogenchirurgie, spezielle Traumatologie, Pseudarthrosen und Ultraschalldiagnostik ist Leitender Arzt in der ARCUS Sportklinik.

Die Erfolgsgeschichte von Dr. med. Andree Ellermann geht weiter. Seit 2006 ist der Gesellschafter und Ärztliche Direktor der ARCUS Sportklinik ununterbrochen in der FOCUS Ärzteliste vertreten.

Diesmal wurde der zertifizierte Knie-Chirurg mit drei Siegeln ausgezeichnet:

„**TOP Mediziner 2021 Kniechirurgie**“,

„**TOP Mediziner 2021 Sportmedizin**“ und

„Top Mediziner 2021 Sportorthopädie“.

Dr. med. Christian Sobau darf sich über zwei Siegel freuen:

„TOP Mediziner 2021 Hüftchirurgie“ und

„TOP Mediziner 2021 Sportorthopädie“.

Der Leiter unseres Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ), ein ausgewiesener Spezialist auf den Gebieten Knie, Hüfte, Unfallchirurgie, Sportmedizin und Chirotherapie, wird seit mehreren Jahren für seine Leistungen in der Sportorthopädie auf den FOCUS Ärztelisten geführt.

Dr. med. Wolfgang Miehle erhielt das Siegel **„TOP Mediziner 2021 Hüftchirurgie“.**

Seit 2005 mehrt der Hüft- und Knie-Spezialist zudem in zahlreichen Publikationen und wissenschaftlichen Vorträgen das Renommee der ARCUS Kliniken.

Auch **Prof. Dr. med. Stefan Weiss** wurde mit dem Siegel **„TOP Mediziner 2021 Hüftchirurgie“** ausgezeichnet. Besonders stolz darf der Leiter unseres Endoprothetikzentrums über die maximale Punktzahl auf der FOCUS Klinikliste 2021 in den Bereichen Endoprothetik und Knie sein.

PD Dr. med. Klaus Burkhart erhielt die Siegel **"TOP Mediziner 2021 Ellenbogenchirurgie"** und **"TOP Mediziner 2021 Schulterchirurgie"**. Der Leitende Arzt Ellenbogenchirurgie, Facharzt für Orthopädie und (Spezielle) Unfallchirurgie ist spezialisiert auf die oberen Extremitäten und war bereits mehrfach in der FOCUS Ärzteliste vertreten.

Zertifiziert! ARCUS maximale Gelenkprothesen-Klinik

Dieses glänzende Ergebnis wird untermauert von der aktuellen Re-Zertifizierung der ARCUS Kliniken durch das Internationale Zertifizierungs-Institut für Management und Personal ClarCert:

„Fortführung und Aufrechterhaltung des Status EPZmax“!

Trotz der Corona-Pandemie konnte die Fallzahl in der Endoprothetik 2020 auf 3.567 Fälle gesteigert werden. Dabei unterstreicht ClarCert in seinem Bericht die ...

... sorgfältige Vorbereitung des Audits seitens des Zentrums.

... das ungewöhnlich hohe Qualitäts-Management in allen Bereichen der Patienten-Versorgung.

... das unverändert breit aufgestellte Leistungsspektrum des EPZmax.

Bescheinigt wird zudem die ärztliche, pflegerische und physiotherapeutische Versorgung auf sehr hohem Niveau und die Erfüllung aller Fortbildungs-Auflagen.

Besonderes Augenmerk richtete ClarCert auf Patientenakten und Röntgendokumente, lobte anschließend ihre vollständige Digitalisierung sowie die sorgfältige, umfangreiche Dokumentation.

Alle Anforderungen an zehn Senior Hauptoperateure und einen Hauptoperateur des EndoProthetikZentrums ARCUS Pforzheim wurden geprüft und als erfüllt bewertet.

Dr. med. Matthias Hauschild,

Dr. med. Christian Eberle,

Dr. med. Thomas Fritz,
Prof. Dr. med. Stefan Weiss,
Dr. med. Wolfgang Miehle,
Dr. med. Stefan Kinkel,
Dr. med. Wolfgang Schopf,
Dr. med. Andree Ellermann,
Dr. med. Benjamin Ulmar,
Prof. Dr. med. Marcus Streit und
Dr. med. Christian Sobau

sind somit berechtigt, eigenständig ausgewählte Eingriffe durchzuführen.

Solche Erfolge sind natürlich nur durch die Team-Leistung aller Mitarbeiter*innen möglich. Außergewöhnliche Sorgfalt, überdurchschnittliche Erfahrung und unermüdlicher, täglicher Einsatz spiegeln sich in der landesweit ...

... **geringsten Komplikationsrate!**

... **kürzesten Liegedauer!**

Die ARCUS Kliniken Pforzheim, die TOP-Adresse auf ihrer Suche nach orthopädischer Spitzen-Versorgung.

(629 Wörter, 4.894 Zeichen mit Leerzeichen)

Autor

Dietmar Krefth

Pressekontakt

ARCUS Kliniken, Rastatter Str. 17-19, 75179 Pforzheim
www.sportklinik.de

Maren Schmidt
Leitung Marketing / Eventmanagement
Tel.: 07231 60556-3070
E-Mail: schmidt@sportklinik.de

Über die ARCUS Kliniken

Die **ARCUS Kliniken** sind zwei Fachkliniken im Bereich der Orthopädie / Unfallchirurgie. Sie bestehen zum einen aus der **ARCUS Sportklinik**, einer Privatklinik, und der **ARCUS Klinik**, einer in den Krankenhausplan des Landes Baden-Württemberg aufgenommenen Klinik für Patienten aller Versicherungen. In Summe stehen neun OP-Säle, 135 Stationsbetten und 41 Wach- und Intensivbetten für die Betreuung der stationären Patienten zur Verfügung. Ergänzt werden die Kliniken durch zwei ambulante Einrichtungen: Die **Privatpraxis für Orthopädie und Unfallchirurgie** sowie das **ARCUS Medizinische Versorgungszentrum** (MVZ) für gesetzlich versicherte Patienten mit acht Vertragsarztsitzen (Orthopädie, Allgemeinmedizin, Anästhesie, Nuklearmedizin). Pro Jahr werden mehr als 11.700 Operationen durchgeführt (davon ca. 3.700 Gelenkersatzoperationen des Knie- und Hüftgelenks) und mehr als 77.000 Patienten ambulant behandelt.

(113 Wörter, 903 Zeichen mit Leerzeichen)

ARCUS Kliniken online

www.sportklinik.de

www.facebook.com/arcus.sportklinik.pforzheim

www.linkedin.com/company/arcus-kliniken

www.instagram.com/arcuskliniken

www.twitter.com/Arcus_Klinik

www.xing.com/companies/arcussportklinik

www.youtube.com/ARCUSSportklinik

